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На Новинковском бетонном

НО В И И КО ВСК И Й  бегпоннЬш з а в о д  з а  по
с л ед н и е  дни н а б и р а е т  т е м п Ы  в р а б о т е .

17 ию ля з а в о д  д а л  530 к у б о м е т р о в  б е т о н а ,
18 и ю ля— 580 и 19— 560 к у б о м е т р о в .

К о л л е к т и в  з а в о д а  в зя л  о б я з а т е л ь с т в о  д а-  
в а т Ь  8 0 0 —900 к у б о м е т р о в  б е т о н а  е ж е с у т о ч н о .  
Но р а б о т у  э т о г о  п р е д п р и я т и я  с д е р Ж и в а ю т  
с т р о и т е л и  ш лю зов . Они не о б е с п е ч и в а ю т  с в о е 
в р е м е н н у ю  п о д г о т о в к у  б л о к о в  к б е т о н и р о в а 
нию.

График земляных работ для каждого подразделения, 
м е х а н и з м а  д о л ж е н  с т а т ь  з а к о н о м

Л и к в и д и р о в а т ь
Ц А И Б О Л Ь Ш  А Я
И часть плана зем- 0 Т С Т с 1 В с 1 Н И б  

ляных работ этого го
да (выполняемых собственными силами) падает на 
стройуправления № 419 — 389 тысяч кубометров и 

; № 421 — 277 тысяч кубометров. Эти коллективы обяза
ны были выполнить план земляных работ и этим обес
печить условия для укладьи бетона в шлюз и ГЭС, а 
также своевременно подготовить напорный фронт на 
Череповецком и Новинковском гидроузлах.

Однако эти стройуправления график земляных работ 
сорвали. Особенно неудовлетворительно приходится 
оценивать работу стройуправления № 419, которое 
осенью этого года должно перекрывать реку Шекс- 
ну. До перекрытия осталось два месяца. Между тем, 
полугодовой план земляных работ здесь выполнен 
всего лишь на 48,6 процента. Только 31 процент к по
лугодовому плану дал коллектив СУ—421.

Не лучше организованы работы в этих управлениях 
и в июле. За 15 дней СУ—419 дало только 22 про
цента месячного плана, а СУ—421—32 процента.

Низкие показатели свидетельствуют о том, что на 
стройке неполноценно используются экскаваторы, буль
дозеры, автосамосвалы. Трехсменная работа экскава
торов не организована. В Шекснинском (419) управле
нии не полностью используется на вывозке грунта ж елез
нодорожный транспорт, а в Новинковском управлении 
(421) по-прежнему вторая смена не обеспечена авто
транспортом, а отсюда и простои землеройных машин.

Недопустимо в дальнейшем отставание с земляными 
работами для Череповецкого гидроузла. Сорвать сро
ки перекрытия реки никому не позволено. Но это, 
видимо, недостаточно понимают на Череповецком гид
роузле. Здесь также плохо организована работа по 
намыву плотины земснарядами гидромеханизации строй
управления № 481, возглавляемого тов. Вавиловым.

Спецуправление №  478, выполняющее основные 
земляные работы на стройке, значительно лучше, чем 
Волгобалтстрой собственными силами, справляется с 
планом. За 15 дней июля из задания 542,5 тысячи кубо
метров, этот коллектив дал 600 тысяч кубометров, но 
и этот коллектив работал ниже своих возможностей.

Не обеспечили задания по земляным работам зем- 
караваны „Черноморгидростроя".

Хороших показателей достигли мехколонна № 38 и 
землечерпательные снаряды Северо-Западного бассей
нового Управления. Успешно справился с планом зем- 
караван „Моонзунд“.

Ксть ли у нас возможности выправить положение? 
Да, есть! Необходимо упорядочить дело с использо
ванием механизмов, организовать трехсменную работу, 
а простои каждого экскаватора расценивать как чрез
вычайное происшествие.

З а  с ч е т  с л а ж е н н о с т и
и взаимной выручки

К ОЛЛЕКТИВ земсна
ряда № 315 в минув

шем месяце работал на 
выемке грунта на 68 ка
нале в районе села Пет
ровского. С планом мы 
справились. Не снижая 
напряжения в труде, ра
ботаем и в июле. За 15 
дней текущего месяца 
земснаряд вынул 38 ты
сяч кубометров грунта, 
это больше 70 процен
тов месячного плана.

Успеха в труде коман
да добивается за счет

слаженности в работе, 
взаимной выручки и пра
вильной эксплуатации 
механизмов и оборудова
ния.

Настойчиво борются за 
честь своего коллектива 
и добросовестно трудят
ся старший механик 
Я. М. Китаев и багер
мейстеры П. А. Триш
кин, Г. А. Фофанов. По 
примеру их неплохо ра
ботают и другие.

Наш коллектив сорев
нуется за хорошие по-

■Ш

Не расточительно ли?
Использование экскавато

ров на первом и втором 
шлюзах идет неудовлетво
рительно. Экскаватор Э-659 
№ 24, возглавляемый опыт
ным машинистом, давно ра
ботающем на стройке, И. В. 
Пузырным, по плану дол
жен был выработать в ию
ле за 12 машино-смен 3650 
кубометров грунта, а дал 
за 15 рабочих дней 3000 
кубометров. Причем, экс-

Для улучшения качества арматурно-сварочных работ
В статье тт. Краснова и 

Овчинникова, напечатанной 
в нашей газете от 18 июля, 
отмечалось, что на строи
тельстве имеет место низ
кое качество арматурно
сварочных работ. Д ля про
ведения испытаний прочно
сти сварочных стыков на 
Вытегорском ремзаводе 18 
июля закончен монтаж уни

версальной испытательной 
машины „ГМС—100 А “. Эго 
дает возможность испыты
вать арматурные стыки всех 
применяемых на строитель
стве диаметров арматуры. 
Испытание сварных стыков 
арматуры поззоляет резко 
улучшить контроль за к а 
чеством сварки, а, следова
тельно, повысить качество

'сварочных работ на арма
турных дворах Волгобалт
строя. Теперь необходимо 
лишь своевременно отби
рать образцы сварных сты
ков и направлять в лабора
торию для испытания.

С. Черкасов,
начальник центральной лабо

ратории.

каватор находится в хоро
шем техническом состоя
нии, механизаторы отлич
ные и транспорт здесь не 
требовался.

На втором шлюзе экска
ватор Э —652 № 3439 (ма
шинист т. Паршуков) при 
плане 10000 кубометров на 
июль за этот же период 
выполнил 2050 кубометров, 
но и этот объем оказался 
бросовым.

Позволительно спросить 
главного инженера тов. Ко- 
солапова, старшего прораба 
Пироговского, прор а б о в 
Мисюрина и Селенко, ког
да же они организуют ра
боту вверенных им экска
ваторов?

Не расточительно ли так 
использовать механизмы?

10. МАРКОВ,
главный механик Волгобалт

строя.

казатели в труде с коман
дой земснаряда № 314. 
Следует сказать, что за 
последнее время нас об
гоняют наши соседи. 
Сейчас наш земснаряд 
работает на более плот
ных грунтах, труднее 
поддающихся разработ
ке. Значит, напряжение 
в труде требуется уси
лить. Об этом знают 
члены коллектива и бу
дут продолжать соревно
вание за первенство.

М. Чикишев, 
начальник земснаряда 

№ 315.

На оиимке: земснаряд № 315.

® ------------ -

Нельзя забывать 
о качестве

Качество выполнения 
земляных работ, как и 
всех других работ на на
шей стройке, должно 
быть хорошим. Однако 
отклонения от требуе
мых технических усло
вий часто допускаются, 
а это отрицательно ска
зывается на дальнейший 
ход строительных работ.

Так, на 13 плотине не 
всегда соблюдается тех 
нология отсыпки плоти
ны, недостает уплотняю
щих средств. Видимо, 
главный механик строй
управления № 421 тов. 
Соганов недоста т о ч н о  
уделяет внимания каче
ству, иначе он выделял 
бы катки и бульдозеры.

О. Крукиер.

На 60 канале подго
товлены полностью 114 
дамба, частично — 116 
дамба и сданы для по
крытия откосов строи
тельному управле н и ю  
№ 418. Но из-за нерас
порядительности руково
дителей стройуправления 
крепление откосов не на
чато, и они размываются 
дождями. Этого ни в 
коем случае допускать 
нельзя.
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з а б о т ы  о л ю д я х
НА СО СТОЯВШ ИЙСЯ тале присудить коллективу пающие в прениях тт. Ба- 

на днях президиум СУ-41«. Наградить Почет- тунер, Духанов, Давидович 
объединенного постройкома ными грамотами Управле- и другие говорили, что та- 
совместно с администрацией ния строительства Волго- кое тяжелое положение с 
Управления строительства Балтийского водного пути подготовкой жилого фонда 
были Приглашены руково- и президиума объединенно- к зиме создалось потому, 
дители строительных управ- го постройкома коллективы что начальники строитель- 
лений и субподрядных ор- строительных управлений ных управлений очень мало 
ганизаций. №№ 421 и 478. проявляют заботы о людях,

Главный инженер Управ- Президиум отметил так- не занимаются по настоя- 
ления П. Д. Батунер доло- же, что за последнее вре- щему строительством и ре- 
жил собравшимся об ито- мя улучшил работу ком- монтом жилого фонда, не 
гах социалистического со- бинат производственных контролируют работу лю- 
ревнования подразделений предприятий (начальниктов. дей, ответственных за это 
за второй квартал, июнь Разуваев). дело. Товарищи Рубан и
1962 года и мерах по уси- Активному обсуждению Трахтман говорили о недо- 
лению руководства социа- члены президиума подверг- статках в работе конторы 
листическим соревнованием ли также и вопрос о под- материально - технического 
за коммунистический труд, готовке жилищного фонда снабжения по обеспечению 

Докладчик отметил, что и культурно - бы т о в ы х материалами для строитель- 
план второго квартала по объектов к зиме. Доклад- ства и ремонта помещений. 
Волгобалтстрою выполнен чик по этому вопросу за- Президиум объединенно- 
собственными силами на меститель н а ч а л ь н и к а  го постройкома принял по- 
109,5 проц. по генподряду— Управления В. И. Лапскер становление, обязывающее 
на 106,5 процента. Впереди сообщил о крайне тревож- начальников стройуправле- 
идут строительные управ- ном положении сейчас с ний и председателей по- 
ления №№ 418, 421, 478. размещением вновь прибы- стройкомов обеспечить вы- 

Докладчик и выступав- вающих на стройку рабо- полнение плана строитель- 
шие в прениях отметили чих. Чтобы поправить это ства и ремонта жилого фон- 
также ряд серьезных недо- положение, нужно в очень да и культурно - бытовых 
статков в работе. В частно- короткий срок построить и помещений, заготовку и 
сти, говорили о том, что в ввести в эксплуатацию разделку нужного количе- 
ряде коллективов соревно- 6000 квадратных метров ства кубометров яров, упо
вание за коммунистический жилой площади, столовую рядочить снабжение строи- 
труд все еще носит фор- в поселке Марково, не- тельными материалами. За 
мальный характер, некото- сколько овощехранилищ, выполнение принятого по- 
рые подразделения продол- детсад в поселке Водораз- становления необходимо 
жают отставать с выполне- Де л - Кроме того, необходи- взяться всем дружно и пе
нием плана, неудовлетво*- м0 капитально отремонти- замедлительно. 
рительно работает укруп- ровать и подготовить к зи- Следует помнить, что лю- 
ненная автобаза (начальник ме целый ряд жилых и ди у нас главное на строй- 
тов. Тутельян) и другие. культурно - бытовых поме- ке и надо о них постоянно 

Члены президиума при- Щений- заготовить дров не проявлять как можно боль- 
няли решение: п е р е х о д я -  менее 12 тысяч кубомет- ше 331Do™- Ш П А Л Е Р О в
щее Красное знамя по ИТО- ров. председатель объединенного
гам работы во втором квар- И докладчик, и высту- постройкома.

Политинформация
Каждую субботу в 7 час. 

30 мин. в гараже мехколон- 
ны № 38, окруженный ш о
ферами, ремонтниками, аги
татор Николай Федорович 
Трохов проводит политин
формацию. Например, на 
последней политинформа
ции он рассказывал о л у ч 
ших людях, работающих на 
стройке, о Всемирном кон
грессе за всеобщее разору
жение и мир, о событиях 
за рубежом, словом, о всех 
волнующих вопросах. Лю-1

ди всегда внимательно сл| . 
шают своего агитатора.

После политинформаци| 
когда рабочие уже разо§ 
дутся по своим местам, о! 
еще долго обсуждают те* 
беседы.

Работая инспектором ок? 
дела кадров мехколонг 
№ 38, Н. Ф. Трохов веде 
большую агитациОнно-мак; 
совую работу, пользуетсЦ 
авторитетом среди работнш 
ков мехколонны.

А. Мальчинин,
зам. секретаря парткома.

\

Лом черных металлов—мартенам
руб., вторая — 35 руб., 
третья—25 руб., активны!

По решению обкома 
комсомола с 15 июля по 15 
августа текущего года по 
области объявлен ударный 
комсомольско - молодеж
ный месячник по сбору 
черных металлов.

Лучшим комсомольским 
организациям, собравшим 
наибольшее количество 
металла, будут присуж
даться премии: первая—50

сборщикам металла — К 
рублей.

Комсомольцы и моло 
дежь стройки, примем ак 
тивное участие в проведе 
нии этого месячника, да 
днм мартенам Родинь 
больше черных металлов.

А. МОИСЕЕВ.

Читатели сообщают
Г д е  же он а, рационализаторская 

мысль?

Итоги рабо
ты за 20 дней 
июля показы
вают, что большое 
о т с т а в а н и е  по 
укладке бетона допущено 
коллективом шлюза №  3, 
где старший прораб 
тов. Хоперсков. Из плана 
2000 кубометров уложено 
только 425 или 25 про
центов плана.

Плохо справился с 
укладкой бетона коллектив 
Череповецкой ГЭС. Здесь  
уложено 720 кубометров 
или 22,5 процента плана.

Несколько лучше рабо
тали строители шлюза № 5, 
которые уложили 1530 ку
бометров из 3000 или 47 
процентов плана.

В пределах утвержден
ного плана идет укладка 
бетона на шлюзе №  4, 
где старший п р о р а б  
В. Л Шевцов.

Здесь строители месяч
ный план выполнили на 67 
процентов.

По-прежнему отстают с 
укладкой бетона строите
ли шлюза №  6. И з 4200 
кубометров в это сооруж е
ние уложено 1300 кубо
метров, или 31 процент.

Коллектив строителей 
шлюзов № 3 и №  4 рабо
тает ниже своих возмож
ностей. Здесь есть все 
условия, позволяющие пе
ревыполнить в июле план

Усилить темпы 
укладки бетона

бетонных работ. Но имею
щиеся резервы не вскры
ваются, не используются. 
Очень большую тревогу 
вызывают темпы работ на 
сооружении Череповецкой 
ГЭС. Осенью этого года 
предстоит перекрытие р е
ки Шексны, а на ГЭС из 
месяца в месяц срывается 
график укладки бетона.

Строители Череповецкой 
ГЭС, руководители строй
управления №  419 тов. 
Мешорес и Пехов должны 
приложить максимум энер
гии, чтобы к моменту пе
рекрытия войти в график.

Товарищи строители, все 
силы на соблюдение гра
фика бетонных работ.

Н. Данилович.

Из строительного управ
ления № 420 за шесть меся
цев текущ его года в тех 
нический отдел Управления 
стройки не поступило ни 
одного сообщения о том, 
как внедряются в произ
водство рационализаторские 
предложения и какой от 
этого экономический эф 
фект.

На объектах управления 
работает большое количест
во механизаторов, специа-

По  н а ш е й  с т р о й к е  
/ Поступает новая техника

На нашу стройку продолжает поступать но
вая техника. За последние две недели мы полу
чили 9 бульдозеров, 13 автомобильных кранов 
грузоподъемностью 7,5 тонны каждый, три авто
грейдера, один кубовый экскаватор, два башен
ных крана, новую кислородную станцию, две по
ливочные машины, четыре тягача МАЗ-200—М, 
бортовые автомашины Г А З—63.

Задача руководителей подразделений и ме
ханизаторов— беречь технику и использовать ее 
на полную мощность.

М. Юров.

За выполнение плана перевозок
Шкипер несамоходных 

барж №№ 1511 и 1512 
П. А. Зенин ответственно 
относится к выполнению 
своих обязанностей. Всегда 
безотказно идет он в рейс, 
суда содержит в исправ-

Нан вас обслуживают?

Р а з в е  э т о  д о п у с т и м о ?
По инициативе общественного 

контроля недавно в столовой 
поселка Ребово была произведе
на проверка правильности со
ставления калькуляции и соблю
дения нормы выхода кофе и ка
као.

Проверка показала явную не
честность работников этой сто
ловой. Из 54 банок сгущенного 
какао, полученных для приготов
ления, норма выхода должна 
быть 540 стаканов, а фактиче

ски продано 885 стаканов. Вдвое 
больше против выхода продано 
также и кофе. От этой махина
ции работники столовой получи
ли прибыль 72 руб. 27 коп. Раз

ве это допустимо?

ТРОФИМОВ— представитель о б 
щ ественного контроля, БУРЛА

КОВА— бухгалтер-калькулятор, 
ЦВЕТКОВА— медработник.

ном техническом состоянии 
и борется за выполнение 
плана перевозок.

С. Гулин,
диспетчер Управления 

___________________ строительства.

листов своего дела, кото
рые могут вносить в п р о |1  
изводство и использование 
строительной техники но
вое, прогрессивное, но д е 
ло в том, что рационализа
торская мысль передовиков 
здесь не поддерживается и 
не развивается. Начальник 
управления тов. Нагорных 
и главный инженер тов. 
Косолапов не придают зна
чения этому важному во
просу. А следовало бы з а 
няться им этим важным д е 
лом. В. ПАХОМОВ,

начальник технического отдела 
Управления строительства.

Совещание по технике 
безопасности

18 июля при Управлении строй
ки состоялось совещ ание главных 
инж енеров стройуправлений и 
производственных предприятий по 
охране труда и технике безопас
ности на строительстве. Тт. Ко
солапов, Л еванов, Дьяковский, 
Трепкунов и Еськов рассказали о 
состоянии дел по технике б е з 
опасности в своих подразделениях.

На совещ ании выступил техни- 
ческий инспектор дорпроф сож з 
Северной ж елезной дороги при 
Вологодском отделении С. И .1  
Кротов. Он говорил о н ед о ст а т -; 
ках по вопросу охраны труда п |  
техники безопасности на стройк е.1  

П роведен также семинар с о б -1  
щественными инспекторами п о !  
охране труда и технике б е зо п а с -I  
ности. М. Климов,

старший инженер по технике 
безопасности.
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